
Protokoll der Jahreshauptversammlung  

am 19. März 2o18, 19 Uhr, im Gemeindehaus der Ev. Kirchengemeinde 

 

Top 1 

Die Schatzmeisterin Heidrun Weingarten begrüßt im Namen des Vorstands die Anwesenden. 

Der 1. Vorsitzende Peter Stachorra kann wegen einer Erkrankung an der heutigen Versammlung nicht 
teilnehmen. 

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben, weil wir an keine Prozentzahlen gebunden sind. 

Eine Besetzungsliste für unseren Stand auf dem Antik- und Trödelmarkt am 15. April 2018 wird 
herumgereicht. 

Top 2 

Karin Blome verliest das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 13. März 2017. 

Top 3 

Das Protokoll vom 13.03.17 wird genehmigt und einstimmig angenommen. 

Top 4 

Die Schatzmeisterin Heidrun Weingarten verliest den Kassenbericht 2017. 

Top 5 

Die Kasse für 2017 wurde von Annette Sundermann und Anne Hölterhoff geprüft. Annette erklärt, 
dass es keine Beanstandungen an Heidruns Kassenführung gegeben hat. Annette beantragt die 
Entlastung der Schatzmeisterin. 

Top 6 

Der Schatzmeisterin Heidrun Weingarten wird einstimmig bei einer Enthaltung Entlastung erteilt. 

Top 7 

Jahresbericht 2017 des Vorstands: 

Heidrun erklärt zum Jahresbericht, dass es für Peter als 1.Vorsitzenden das zwölfte Jahr seiner 
Amtszeit war. Auch 2017 konnte gemeinsam wieder viel bewegt und viel geholfen werden. Das 
meiste davon, darunter unsere Daueraktivitäten, finden sich wieder in unserem Jahresbericht 2017 
und in der Jahreschronik 2017, die wieder von Rita Wiegand und Peter Gierschner erstellt wurde. 

Traurig gestimmt hat uns die Tatsache, dass uns beim Kinderfest am 01.Juli 2017 anlässlich unseres 
40-jährigen Jubiläums das Wetter übel mitgespielt hat. Trotz des heftigen Regens konnten wir doch 
noch eine größere Zahl von Kindern begrüßen, die auf den Großgeräten und dem Nostalgiekarussell 
Spaß hatten. 



Zu der seit einem Jahr vom KSB betreuten Oberschülerin erklärt Martina Fürstenberg-Reichardt, die 
sich besonders um dieses Mädchen kümmert, dass es der Schülerin in ihrer kleinen Wohnung gut 
geht und dass sie zumindest bis zu ihrem Abitur im Jahre 2019 weiter unterstützt werden soll. 

Sehr bedauerlich für den KSB ist, dass das Tannenbaumteam vom Sonnenstein nach 15 Jahren den 
Verkauf von Weihnachtsbäumen aufgibt. Der Erlös dieser Aktion hat mit dazu beigetragen, die von 
uns betreuten Familien finanziell zu unterstützen. 

Martina sagt hierzu, dass die körperliche Belastung für das älter gewordene Team zu groß wurde. 

Die Bürgerstiftung hat sich bereit erklärt, zunächst einmal für 2018, wie schon das Tannenbaumteam, 
mit einer Spende acht Familien des KSB und acht Familien des VCS zu bedenken. 

Ein positives Beispiel dafür, wie unsere Gemeinschaft funktioniert, ist der Umzug aus dem Keller des 
Gymnasiums in eine von der HGWG zur Verfügung gestellte Wohnung in Kirchende. Leider hat die 
Stadtverwaltung uns keinerlei Hilfestellung bei der Beschaffung neuer Räumlichkeiten gegeben. Wir 
haben es dann mit vereinten Kräften geschafft, den Umzug und Transport von 140 Bananenkartons 
in das Lager zu organisieren. 

Top 8 

Annette Gierschner besntragt die Entlastung des Vorstands. 

Dem Vorstand wird einstimmig bei drei Enthaltungen Entlastung erteilt. 

Top 9 

Für die Wahl des Vorstands wird Frau Gröne als Wahlleiterin vorgeschlagen. Sie nimmt die Wahl an. 

Heidrun erklärt, dass Peter bereit ist, wieder den Vorsitz zu übernehmen. Sie schlägt die Wiederwahl 
des 1. Vorsitzenden Peter Stachorra vor. 

Top 10 

1.)Der 1. Vorsitzende Peter Stachorra wird einstimmig wiedergewählt. 

2.)Zur stellvertretenden Vorsitzenden wird Karin Blome vorgeschlagen. 

Karin Blome wird einstimmig bei einer Enthaltung zur stellvertretenden Vorsitzenden wiedergewählt. 
Karin nimmt die Wahl an. 

Lothar Melihen will nicht mehr weitermachen. 

3) Die Wiederwahl der Schatzmeisterin Heidrun Weingarten wird vorgeschlagen. Heidrun wird als 
Schatzmeisterin einstimmig bei einer Enthaltung wiedergewählt. Heidrun nimmt die Wahl an. 

4) Heidrun schlägt die Wiederwahl der Beisitzer vor. Die Beisitzer Annette Gierschner, Gabi 
Mönkedieck, Ulrike Kreinberg und Ulrike Rittershaus (sie hat ihre Bereitschaft zur Wiederwahl 
zugesagt) werden einstimmig bei drei Enthaltungen gewählt. Sie nehmen die Wahl an. Friedhelm 
Clodt ist nach Ostfriesland verzogen und hat gebeten, nicht mehr gewählt zu werden. Ob Bärbel 
Launhardt Beisitzerin bleiben möchte, ist nicht geklärt.  



5) Heidrun schlägt die Wiederwahl des Ladenteams vor. Das Ladenteam mit Annette Gierschner, 
Kerstin Glingener, Renate Melihen, Ulrike Rittershaus und Karola Müller wird einstimmig 
wiedergewählt. Es ist noch nicht geklärt, ob Margret Schmitz weiter dem Ladenteam angehören 
möchte.  

6) Es muss eine neue Kassenprüferin für zwei Jahre gewählt werden. Anne Hölterhoff bleibt noch für 
ein Jahr Kassenprüferin. Als neue Kassenprüferin wird Irmgard Gies vorgeschlagen. Irmgard wird 
einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

Top 11 

Die Vorhaben und Vorschläge für 2018 können auf dem dem Jahresbericht beiliegendem Handzettel 
gelesen werden. 

Karin Blome bedankt sich bei Lothar Melihen mit einem Präsent für seine zweijährige gute Arbeit für 
den KSB. 

Top 12 

Frank Meironk informiert, dass er für den Antik- und Trödelmarkt am 15. April bereits Zusagen von 
55 Händlern erhalten hat. Es gibt nur noch drei freie Plätze. 

31.03.2018 

Hanne Schasse 

 


